

Weg frei für Gastronomie am Bahnhof

Pläne stoßen auf positive Resonanz

Unna. Die Idee, auf dem Gelände der ehemaligen Stückguthalle eine Erlebnisgastronomie zu errichten, stößt bei allen politischen Fraktionen auf positive Resonanz. „Unna kann durch das Projekt nur gewinnen“, sagte Mühlhausens Ortsvorsteher und SPD-Ratsherr Paul Raupach in der jüngsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehrsplanung. Bekanntlich plant das Architekturbüro Köhnmann auf dem Grundstück einen Neubau in futuristischer Optik. Zunächst geht es nun darum, den vorhabenbezogenen Bebauungsplan für das Gelände aufzustellen und damit den Weg für das Projekt frei zu machen. Wie das Gebäude später einmal aussehen wird, ist eine andere Frage, die zu einem späteren Zeitpunkt geklärt wird. **sto**



Lieber einfach

Daumen hoch für Bahnbrücke in Kessebüren

Bezirksregierung in Arnsberg hält Projekt für förderfähig

Von Stephanie Tomé

Unna. Die Stadt stößt bei der Planung für eine neue Brücke an der Kessebürener Landwehr auf überraschend offene Türen bei der Bezirksregierung in Arnsberg. Eine Umsetzung des Projekts könnte 2018 erfolgen.

Auf dem Weg zu einem Brückenneubau an der Kessebürener Landwehr ist eine weitere Wegmarke erreicht: Die Verwaltung berichtet von einem positiven Zeichen, das bei einem Gespräch mit der Bezirksregierung gesetzt worden sei. „Die Mitarbeiter haben sofort die Daumen hochgehalten“, berichtet Volker Kahlert als Bereichs-

von 62.500 Euro aus städtischen Mitteln in das Projekt fließt. Die Planer gehen davon aus, dass die Bauzeit etwa ein Dreivierteljahr dauert. Die Umsetzung könnte 2018 erfolgen.

Die Aussichten auf eine mögliche Förderung gelten auch deshalb als gut, weil ein Brückenneubau an dieser Stelle dazu beiträgt, einen unbeschränkten Bahnübergang zu beseitigen und somit für mehr Sicherheit zu sorgen. Im Herbst 2010 hatte eine turnusmäßige Untersuchung der Brücke an der Kessebürener Landwehr irreparable Schäden aufgedeckt. Die Brücke wurde daraufhin für den Autoverkehr gesperrt und ein Jahr später abgeris-